

Prevé S&P baja a nota de México en 24 meses

● Calificadora señala que espera ver mejoras en el nivel de deuda del gobierno mexicano

ANTONIO HERNÁNDEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

La calificadora Standard and Poor's advirtió sobre la posibilidad de reducir la calificación de México en los próximos 24 meses como un efecto del resultado de las elecciones en Estados Unidos y su impacto en el crecimiento del país.

“La perspectiva de las calificaciones en moneda extranjera es negativa, lo que refleja una posibilidad de al menos una en tres de que bajemos la calificación en los próximos 24 meses si el nivel de deuda del gobierno general o la carga de intereses presenta un deterioro superior a nuestras expectativas, y aumenta la vulnerabilidad de las finanzas públicas de México ante los shocks adversos”, dijo.

Actualmente, la firma mantiene la calificación para México en moneda extranjera: BBB+ Negativa A-2; y en moneda local: A Negativa A-1.

S&P destacó que la incertidumbre general sobre las políticas estadounidenses podría dar como resultado volatilidad en los mercados financieros a nivel mundial, y aumentar la percepción de riesgo de los inversionistas, y de ese modo atenuar el gasto en inversión y consumo.

Según Standard and Poor's, las inquietudes de los inversionistas po-

drían exacerbar la reciente debilidad de la moneda mexicana, que ha seguido depreciándose desde las elecciones en Estados Unidos.

“Una moneda más débil podría traducirse en una mayor inflación por el impacto de precios más altos para las importaciones”, dijo.

La calificadora señaló que las tasas de interés más altas podrían afectar la demanda interna con la disminución de la inversión y el consumo, lo que debilitaría las ya modestas expectativas de crecimiento del PIB.

“El crecimiento económico de México ha sido decepcionante en los últimos 10 años, a pesar de la implementación de más reformas estructurales que la mayoría de los mercados emergentes”, advirtió.

Sistema preparado: CNBV. El titular de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Jaime González Aguadé, aseguró que el sistema financiero mexicano se ha preparado ante los posibles efectos que tengan las políticas del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump.

Durante su participación en el 15 Encuentro Nacional de Microfinanzas, recordó que las autoridades mexicanas han hecho pruebas de estrés para conocer el impacto en bancos y otras entidades financieras de los cambios que se realice en EU.

“Hay que estar preparados. En la CNBV hemos hecho algunos ejercicios para ver cómo se comportaría el sistema financiero con base en una victoria de Trump. Las autoridades hemos avanzando para estar preparados pero hay que ver en concreto qué acciones se van a tomar y estar cerca de las autoridades de Estados Unidos para que conozcan nuestra realidad”, dijo el funcionario.

Descartó que Donald Trump pueda afectar en un solo movimiento el flujo de remesas de Estados Unidos a México, o perjudicar a otros sectores económicos. Recalcó que debe considerarse el discurso moderado que ha presentado tras las elecciones. ●

“El crecimiento económico de México ha sido decepcionante en los últimos 10 años, a pesar de la implementación de más reformas estructurales”

STANDARD AND POOR'S